

IU pedirá en pleno el servicio de enfermería las 24 horas en la Residencia de Mayores La portavoz de IU, Carmen Álvarez, ha presentado una moción al Pleno de noviembre para que las administraciones trabajen de forma conjunta para mejorar la calidad de vida de las personas mayores y protegerlos. La portavoz insiste en la necesidad de que se cubra durante las 24horas el servicio de ATS-DUE en la Residencia de Mayores Virgen de la Caridad de Sanlúcar y de que se proceda a la apertura del Centro de Alzheimer de Pino Alto.

Carmen Álvarez, portavoz de IU, muestra su preocupación por la situación en la que se encuentran muchas personas mayores, principales afectadas por la pandemia que estamos sufriendo. Por ello, la portavoz ha registrado una moción al próximo Pleno del mes de noviembre centrada en proteger y amparar a este sector de la población desde la administración pública.

En la citada moción desde IU se solicita instar al Gobierno andaluz a que asegure la transparencia en la gestión de los servicios residenciales y reforzar los mecanismos de inspección y control necesarios, así como instar al Gobierno central a elaborar, en coordinación con las comunidades autónomas, un Programa de Acreditación de Calidad de Residencias de Mayores, que permita garantizar una atención digna a las personas mayores. La edil insiste en que este mecanismo es necesario para asegurar la protección de las personas mayores y controlar que se cumplan las normativas establecidas

Álvarez deja claro que hay que garantizar periódicamente la realización de las pruebas del Covid-19 a las trabajadoras de Ayuda a domicilio, instar a la empresa que gestiona el servicio. Asimismo, considera esencial incorporar a la plantilla de esta Residencia de Ancianos profesionales DUE (Diplomado Universitario Enfermería) para que nuestros residentes tengan cubierto el servicio las 24 horas y un médico de atención primaria de jornada completa.

Dada la importancia que tiene mantener la comunicación para los mayores que están sufriendo las consecuencias de los confinamientos, desde IU se insiste en que es fundamental dotar las instalaciones de la Residencia de mayores de red Wi-fi para facilitar la comunicación de los residentes con sus familiares mediante video conferencias.

Por otro lado, Álvarez declara que es fundamental que desde el Ayuntamiento se pongan en marcha los mecanismos necesarios para revalorizar y dignificar el trabajo de cuidados, garantizando a las trabajadoras/es de la residencia tanto un salario adecuado y equiparado con el resto de empresas públicas como condiciones de trabajo seguras y con todos los medios de protección necesarios.

Finalmente, la edil de IU recuerda que es fundamental que se proceda ya a la apertura del centro de día de Alzheimer de Pino Alto. Una reclamación que se ha realizado ya desde IU en muchas ocasiones y que responde a una necesidad básica y fundamental que tienen los sanluqueños y sanluqueñas, que no cuentan con unas dependencias específicas en la ciudad para atender a estas personas y sus familiares.